

2024年
10月



ふたば幼稚園

園だより



先月はお忙しい中、クラス懇談会及び保護者会にご参加頂き、ありがとうございました。有意義な時間を皆さまと過ごす事が出来たと思います。

さて、朝晩と日中の気温の変化が激しくなってきました。子どもたちは少しずつクラスにも慣れてきた様子で、朝の園庭や保育室から元気な歌声や遊ぶ声が聞こえてくるようになりました。クラスの活動や園の行事を通して『秋』の季節を感じられるような保育の工夫をしていきたいと思っています。

10月はOC Japan Fair が開催されます。もも組とりんご組の子どもたちが参加する予定ですので、園全体で応援していきたいと思っています。子どもたちが楽しんで参加できるよう関わっていききたいと思っていますので、温かいご声援よろしくお願ひ致します。

新しいおともだち

かめい かい くん



お知らせ

○各クラス、保護者面談を行います。
日程を確認して頂き、ご希望の日時にお子様の名前のご記入をお願い致します。

○14日(月) Columbus Day の為、休園です。

○18日(金) OC Japan Fair 予行練習
(もも組・りんご組全員登園)

○20日(日) OC Japan Fair
詳細につきましては、後日お知らせ致します。

10月 カレンダー

月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
7				お誕生日会 10:30~ @ホール		
りんご組 保護者面談			ママ座談会 9:00@ホール			
14	15	16	17	18	19	20
休園 (Columbus Day)	さくらんぼ組 保護者面談			OC Japan Fair 予行練習 もも組・りんご組 全員登園		OC Japan Fair
21	22	23	24	25	26	27
いちご組 保護者面談		ママ座談会 9:00@ホール		避難訓練 (火事)		
28	29	30	31			
もも組 保護者面談						

さくらんぼ組

新年度が始まり、1ヶ月が過ぎました。この1ヶ月で少しずつ園の環境に慣れてきたさくらんぼ組の子どもたち。好きな玩具や遊びを見つけて嬉しそうに笑顔を見せてくれるようになったり、朝の会では「～しましょう。」という呼びかけに手を挙げて参加できるようになりました。「上手に出来たね!」とみんなで拍手をして毎日が始まっています。

言葉ではまだ伝える事が難しいですが、小さくさで玩具の譲り合い、「一緒に遊ぼう」「かして」「はい、どうぞ」などお友だちと関わる姿を見て、思わず笑みがこぼれます。それぞれの子ども達の思いを大切にしながらしっかり見守り、子ども達の気持ちを代弁しながら思いを伝え合う事ができるように、丁寧に関わっていききたいと思っています。

いちご組

新年度が始まって1ヶ月が経ち、いちご組になったことに喜びを感じながら過ごす姿が見られるようになってきました。進んでトイレに行き、おまるに座ったり、着替えたりする姿が見られ、いろいろなことを自分でやろうと頑張る姿も増えてきました。カバさんの歯磨き練習を通して、歯磨きに興味をもち、「カバさんみだいにきれいにする。」と楽しみながら自分で歯を磨いています。仕上げの時には、「あーいー」と大きな口を開けて、きれいな歯を見せる事も楽しんでます。また、歌う事と踊る事が大好きないちご組の子ども達は、手遊びや歌を大きな声で歌ったり、体操の時には、音楽が流れるより先に歌を歌って楽しんでいます。10月も「やってみようとする姿」を認めながら、自分でできる喜びを感じられるように援助や言葉かけをしていきたいと思っています。

もも組

9月は、十五夜や親子遠足があり、お月見に興味を持って製作に取り組んだり、遠足に向けて歌やピクニックごっこを楽しんできました。子どもたちが色々なことに興味を持ち、思った事を言葉で表現しようとする姿や、意欲的に活動に参加しようとする姿がたくさん見られ、毎日成長を感じています。これからも子どもたちの好奇心や積極性を大切にしながら、保育に励んでいきたいと思っています。

10月はOC Japan Fair があり、もも組の子どもたちは「お祭りドッキン!」を踊る予定です。楽しみにしながら当日が迎えられるように、踊りの練習はもちろん、子どもたちがワクワクできる活動もたくさん取り入れていきたいと思っています。

りんご組

「歌舞伎の体操しよう!」「先生、歌舞伎の本読んで」と歌舞伎に興味を持ち、写真や絵本を見て楽しんでいる子どもたち。10月のOC Japan Fair で「かぶきの体操したい」と、みんなで決めて毎日、元気いっぱい踊って練習をしています。

最近はお勉強の時間に鉛筆を使用しています。「ちょっと難しい」「先生こうするの?」「上手?」と難しさを感じながらも、鉛筆を持てる事への喜びとカッコ良く持ちたいという気持ちで、持ち方を意識しながらお勉強に取り組んでいます。子どもたちが自信を持って楽しく取り組めるように、持ち方の指導や関わり方を工夫していききたいと考えています。